

## Deportes ▶ Polideportivo

# Lorenzo ejerce de campeón

▶ El piloto mallorquín marca el mejor tiempo y supera a Pedrosa en los entrenamientos de Sepang

## Motociclismo

EFE SEPANG

El mallorquín Jorge Lorenzo (Yamaha YZR M 1) ejerció de actual campeón del mundo de Moto GP y gran favorito para el próximo mundial y rodó tres décimas y media de segundo más rápido que su rival Dani Pedrosa (Honda RC 213 V), en la segunda jornada de entrenamientos programada por la Asociación Internacional de Equipos en el circuito malayo de Sepang.

Lorenzo marcó un tiempo de 2:00.282, mejor que el obtenido ayer por Pedrosa, al que superó por primera vez y quien había logrado, con la pista más sucia por la lluvia caída días atrás, un registro de 2:01.580 y muy cerca del récord de vuelta rápida que logró en las anteriores jornadas de entrenamiento el propio Dani Pedrosa al rodar en 2:00.100.

En cualquier caso los protagonistas volvieron a ser los mismos, Lorenzo y Pedrosa, esta vez con el británico Cal Crutchlow (Yamaha YZR M 1) como el tercero en discordia, ya que el piloto de la escudería satélite del fabricante japonés consiguió un mejor tiempo de 2:00.907, 85 milésimas de segundo más rápido que el segundo piloto del equipo Repsol, Marc Márquez.

### Márquez delante de Rossi

El joven campeón del mundo de Moto2 paró su mejor tiempo en el mismo segundo que sus rivales de cabeza, 2:00.992, y por delante del italiano Valentino Rossi, quien tuvo algunos problemas de electrónica en su Yamaha YZR M 1 que ayer parecieron haber quedado olvidados. Otro español, Álvaro Bautista, colocó la Honda RC 213 V en la sexta posición.



Jorge Lorenzo descansa en el box tras los entrenamientos de Sepang. MOTOGP.COM

### JORGE LORENZO

#### “Estoy más fuerte y bastante satisfecho”

▶ Jorge Lorenzo dijo sentirse mucho “más fuerte y por ello bastante satisfecho”, tras la segunda tanda de entrenamientos en Sepang. Lorenzo marcó el mejor tiempo, por debajo de su récord personal del último Gran Premio de Malasia, 2:00.334, y muy cerca del registro que obtuvo en los primeros entrenamientos de Sepang hace unos quince días el piloto de Repsol Dani Pedrosa. En aquellas jornadas Pe-

droso rodó en 2:00.100, una décima más rápido que Lorenzo, quien aseguró que para él había sido “un buen día, ya que la pista estaba mucho mejor que ayer”. “La verdad es que me sorprendió que fuese tan diferente desde un principio”, dijo.

“Hemos podido rodar muy fuerte desde el principio, un segundo y medio más rápido y eso me ha permitido rebajar mi tiempo récord aquí en Malasia”, comentó satisfecho el campeón del mundo de 2012.

“La configuración de la moto es mucho mejor y me siento más fuerte que en las primeras pruebas de

Sepang, así que estoy bastante satisfecho y si el tiempo lo permite mañana (por hoy) me gustaría probar una distancia de carrera, unas 24 vueltas, para ver lo que sucede con los neumáticos”, indicó.

Mientras, Pedrosa reconoció que había sido “una jornada más dura debido a las altas temperaturas”. “Nos hemos centrado en probar la suspensión delantera y trasera, aunque ha sido un día duro debido a las altas temperaturas, pero pese al calor hemos podido completar varias de las pruebas que teníamos programadas”, explicó. EFE SEPANG

## Breves

### ATLETISMO Bustos parte a Suecia para disputar el Europeo indoor

▶ La selección española de atletismo, con el mallorquín David Bustos como una de las bazas principales junto a Beitia e Higuero, viajó a Götterburgo para disputar los Europeos de pista cubierta de Suecia. Bustos parte con buenas expectativas en los 1.500 metros, y manifestó que está en forma y con opciones “para coger medalla”, aunque reconoció que le preocupa la pista cubierta, “porque penaliza mucho”. EFE MADRID

### ATLETISMO Pistorius renuncia a entrenarse por estar de duelo

▶ El atleta sudafricano Oscar Pistorius sigue en duelo por la muerte de su novia, la modelo Reeva Steenkamp, y renuncia a entrenarse por “respeto” a la familia de la difunta, según la portavoz del deportista, Lunice Johnston. “Oscar está todavía en un profundo duelo y no podrá, de ninguna manera, volver a entrenarse pronto”, dijo. El corredor, de 26 años, atraviesa aún “una etapa de mucha sensibilidad”. EFE JOHANNESBURGO

### MOTOCICLISMO El Nacional de trial arranca en Eivissa

▶ Este fin de semana arranca el Campeonato de España de Trial en Ibiza. Las categorías convocadas son TR1, TR2, TR3, TR4, Junior y Cadete y nombres como Toni Bou, Albert Cabestany, Jeroni Fajardo o Adam Raga no se perderán esta prueba llevada a cabo por el MC Formentera i Eivissa y la Federació Balear de Motociclisme.

### MONTAÑISMO Logitravel presenta dos pruebas de nivel en Lluc

▶ Ayer se presentó la I Logitravel cursa de muntanya d'Escorca y la I Logitravel Duatló Cross d'Escorca que se celebrarán el próximo sábado 23 de Marzo en Lluc. La Cursa de Muntanya, de 10,6 kilómetros, arrancará a las 11h de la mañana en la plaza del santuario de LLuc y el duatlón se desarrollará por la tarde. R. D. PALMA

# El Palma Air Europa recupera altura

▶ El equipo de Maties Cerdà cuaja un mes imaculado con cuatro victorias y coge la dinámica ganadora a pocas semanas del play off ▶ La mejora de Blair y la aportación en la parte física de Colino, las claves

## Baloncesto

TONY TENERIFE PALMA

Pese a la cortadía de la competición, la fase regular de la Adeco LEB Plata está dejando durante el último mes muy buenas sensaciones para un Palma Air Europa que poco a poco se va situando en una posición mucho más acorde a su potencial real. No llegarán a tiempo para luchar por la plaza de ascenso directo, que a día de hoy tiene el Unión Financiera Asturiana Oviedo, pero sí que está cogiendo la dinámica adecuada de cara a los play-offs, donde tendrá que dilucidar la otra plaza de ascenso con equipos que buscan el mismo objetivo: la LEB Oro.

Una curiosa visión a las estadísticas de las últimas cuatro jornadas dejan bien a las claras que tanto del Prat, equipo nodriza del Joventut de Badalona, como el Palma están protagonizando una trayectoria en clara línea ascen-

dente y sin fallo, con pleno de triunfos.

Esta racha contrasta con la protagonizada por el reciente ganador de la Copa Príncipes de LEB Plata, el CEBA Guadalajara, que se ha desplomado de forma espectacular durante el último mes, con tres derrotas consecutivas más una jornada en la que tocaba descansar. Esta coyuntura ha propiciado que equipos como el Unión Financiera Asturiana, con un balance más aseado de 3-1, se hayan colocado en la cima de la clasificación de esta LEB Plata.

Con todo, cabe explicarse el porqué de la reacción del Palma Air Europa. Su técnico, Maties Cerdà está convencido de que han sabido dar con la ‘tecla’. Una tecla que tiene varias vertientes, que comienzan por la adaptación de algunos de sus efectivos a una categoría que es nueva para ellos o el asentamiento del cuerpo técnico a una liga que también era in-



Sanmeterio intenta cortar un saque de fondo. T. TENERIFE

édita para ellos. Aunque también hay otros factores y nombres propios que han posibilitado la feliz eclosión del equipo mallorquín.

Las cifras no engañan. La última adquisición del Palma, Jason Blair, comienza a carburar. El norteamericano, que llegó de Argen-

tina fuera de forma, está cogiendo su punto ideal físico. Sin ir más lejos, el pasado 26 de Enero, frente al ISB Azpeitia (75-71 para el Palma), Blair aportó unos números muy pobres, con 4 puntos y 3 rebotes. Unas estadísticas que contrastan con las ofrecidas en el úl-

timo partido jugado en Donosti frente al Askatuak: 16 puntos y 9 rebotes.

Otro factor que puede explicar el crecimiento deportivo del primer equipo es el aumento del número de sesiones preparatorias, lo cual ha influido en el mejor fondo físico del equipo. Y aquí aparece en escena un tercer nombre como es el de Ángel Colino, que semanas atrás ‘mataba’ el tiempo entrenando en segunda autonómica al senior masculino del Esportes.

Con todo ello, lo cierto es que este sábado, ante el Gran Canaria (20:30 horas, Toni Servera), tienen la oportunidad de sumar su quinto triunfo consecutivo, lo que quizás les daría el premio de escalar hasta la quinta plaza de la clasificación, aunque en el mejor de los casos, se quedarían a tres triunfos del ascenso directo. Pero, esa es otra historia, demasiado lejana por desgracia en el tiempo.